

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayahnya penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2015 dapat diselesaikan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan, sebagai upaya memenuhi salah satu tahapan dalam mekanisme penyelenggaraan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan dan pelayanan publik yang telah dilaksanakan. Hal ini sesuai dengan ketentuan sebagaimana telah diatur dalam instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah. Keputusan LAN Nomor 239/IX/6/8/2003 tentang perbaikan pedoman penyusunan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan sekaligus sebagai salah satu bentuk tanggung jawab Satuan Kerja Perangkat Daerah sebagai Instansi Pemerintah Kota untuk menyampaikan hasil dan kinerja kegiatan yang telah dilaksanakan dalam periode satu tahun anggaran.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah disamping untuk memenuhi ketentuan dan tujuan sebagaimana tersebut diatas, pada satu sisi juga merupakan media bagi Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang untuk mempertanggung jawabkan pelaksanaan tugas pokok dan fungsi yang telah diberikan oleh pemerintah kota, pada sisi yang lain merupakan bahan bagi pemerintah kota untuk melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan Tugas Pokok dan Fungsi yang telah diberikan kepada SKPD Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan.

Kami menyadari bahwa penyusunan LAKIP Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2015 ini masih perlu penyempurnaan, oleh karena itu masukan dan saran yang konstruktif terhadap LAKIP ini sangat diharapkan demi penyempurnaan dalam penyusunan di tahun - tahun yang akan datang.

Akhirnya, semoga LAKIP Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang Tahun 2015 ini dapat bermanfaat sebagai salah satu komitmen terhadap transparansi dan akuntabilitas Kinerja sebagai upaya mewujudkan pemerintahan yang baik.

Malang, Pebruari 2016

KEPALA DINAS PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN
DAN PENGAWASAN BANGUNAN KOTA MALANG

Ttd.

Dr. Ir. Drs. JAROT EDY SULISTYONO

Pembina Utama Muda

NIP.19620621 199202 1 001

RINGKASAN EKSEKUTIF

Rencana Strategis Dinas Pekerjaan Umum Kota Malang tahun 2009 – 2014 pada tahun anggaran 2015 untuk mewujudkan Visi dan Misi yang telah dirumuskan, maka telah dijabarkan dalam 16 program dan 263 kegiatan yang telah ditetapkan ukuran kinerjanya dalam penetapan kinerja (PK) Dinas Pekerjaan Umum Kota Malang Tahun 2015, yang selanjutnya sesuai dengan perkembangan kondisi internal dan eksternal yang ada telah diubah sesuai dengan perubahan APBD Tahun 2015.

Sehubungan dengan hal itu, untuk memenuhi kewajiban sebagaimana diamanatkan oleh instruksi Presiden Nomor 7 Tahun 1999 Jo. Keputusan Kepala LAN Nomor 239/IX/6/8/2003 disusun Laporan Akuntabilitas Instansi Pemerintah (LAKIP) Tahun 2015 yang merupakan alat ukur keberhasilan dan sebagai salah satu bentuk pertanggung jawaban pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan kepada Pemerintah Kota yang sekaligus sebagai alat evaluasi untuk penyempurnaan kinerja pada tahun – tahun yang akan datang.

Memperhatikan hal tersebut maka setelah dilakukan perhitungan dan pengukuran kinerja, maka pada Tahun 2015 capaian kinerja Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang rata – rata mencapai tingkat sangat berhasil karena secara signifikan, dengan capaian kinerja keuangan untuk anggaran pendapatan sebesar 100,60% atau telah melebihi target yang telah ditetapkan, sementara itu pada sisi anggaran belanja terealisasi 74,71% yang bermakna bahwa pada tahun 2015 telah berhasil melakukan efisiensi penggunaan anggaran.

Akhirnya dapat dikemukakan bahwa seluruh capaian kinerja Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Pengawasan Bangunan Kota Malang pada dasarnya telah berhasil dilaksanakan walaupun masih perlu upaya – upaya peningkatan, oleh karena itu harus diakui bahwa pelaksanaan kegiatan selama tahun 2014 telah banyak memberikan pelajaran berharga untuk selalu berupaya meningkatkan kinerja dalam rangka memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.